

Jaime Jiménez Sánchez-Mora
Redactor de Economist & Jurist.



La UE retrasa la implantación de la “tasa Google” ante la presión de EEUU

- El Gobierno sopesa posponerlo hasta otoño de este año.

Aunque el pacto para el establecimiento de un nuevo modelo fiscal a nivel internacional, que tendrá una tasa mínima del 15% para las multinacionales y una nueva repartición de los ingresos tributarios es histórico, también es débil.



Ursula Von der Leyen, presidenta de la Comisión de la UE. (Foto: deutschland.de).

Es por esto que la UE ha tomado la decisión de **no aumentar las dificultades que conllevan este tipo de decisiones para finalizar con mayor celeridad el paquete elaborado por la OCDE y ha pospuesto la aprobación de su tasa digital**, que en un principio tenían pensado aprobar el 20 de julio de este mismo año. Así, un portavoz comunitario alegó: "Hemos decidido suspender nuestro trabajo sobre nuestro nuevo impuesto digital", y manifestó que el momento en que volverán a abordar este tema será en otoño.

Los ministros de finanzas de [los países que conforman el G20 dieron su apoyo](#) el pasado fin de semana en Venecia al pacto fiscal

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |